

Schüler lernen sich spielend kennen

Jahrgangsfest an der Gesamtschule

WALTROP. Zu einem Spiel- und Kennenlernfest sind heute alle Schülerinnen und Schüler des künftigen fünften Jahrgangs der Gesamtschule eingeladen. Von 13.30 Uhr bis 16.30 Uhr ist jede Menge los.

Auch die Eltern sind im Jahrgangshaus 1 am Akazienweg gern gesehene Gäste. Die Mädchen und Jungen des 5. und 6. Jahrgangs haben zwölf Spielstationen vorbereitet. Dort kann man Geschicklichkeit und Zielgenauigkeit beweisen. Und damit sich die Anstrengung auch lohnt, werden die Sieger in drei Jahrganggruppen ermittelt. Ab

16.30 Uhr ist die Preisverleihung. Für das leibliche Wohl ist durch Kuchenspenden, Getränke und Grillwaren bestens gesorgt. Zahlreiche Eltern helfen dabei, damit das Fest gelingen kann. Das Programm: Zur Eröffnung um 13.45 Uhr auf dem Schulhof führen die Kinder einen Ausdruckstanz vor und singen das Jahrgangshauslied. Ab 14 Uhr beginnt die Spielolympiade. Informationen zum Schulalltag, den Arbeitsgemeinschaften und zur Mitarbeit der Eltern gibt es in der Mensa von Mitgliedern der Schulpflegschaft und des Fördervereins sowie Eltern der Schule.